
UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES
ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES

Acta de la sesión ordinaria del día 04 de DICIEMBRE  de 2019

En la ciudad de Bernal, el día 04 del mes de diciembre de 2019, siendo las

15:15 horas, se reúne el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de

Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la

misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la asistencia de los Consejeros de

Escuela por el Claustro Docente, Profesores Raúl Lacabanne, Jorge Núñez

y Manuel Eguía; por el Claustro Estudiantil Agustina Soglia y Abril

Insaurralde y, por el Claustro de Graduados, Nicolás Ortega; los Directores

de Carrera, Profesores Julia Augé, Marcelo Martínez, Ero Pesquero, Martín

Matus y Esteban Calcagno.

Los consejeros aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 13 de

noviembre de 2019.

1.- Informe del Director

El Director inicia manifestando su preocupación por el reciente desalojo de

los trabajadores que expresaban su protesta en defensa de la continuidad

de sus fuentes de trabajo en la fábrica Kimberly Clark, hecho del cual no ha

trascendido mucha información hasta el momento.

Seguido, felicita a los organizadores e invita a los presentes a la muestra de

la Tecnicatura Universitaria en Producción Digital y la Licenciatura en Artes

Digitales, extendiendo la misma a la inminente tradicional muestra

denominada “La UNQ suena” (visibiliza la producción de las carreras de

música) que dará comienzo la semana entrante. Destaca que ambas



muestras mantienen un sostenido crecimiento, con una gran participación de

la comunidad.

Para finalizar, y teniendo en cuenta que se trata de la última reunión del

pleno de este año 2019, saluda a los consejeros agradeciendo la

democratización y el diálogo establecido en el cuerpo durante un período

más, considerando este hecho como un rasgo de madurez y signándolo

como el camino a seguir.

2.- Luego los Consejeros de Escuela

● Aprobaron la Integración del jurado para la evaluación del informe

final del Plan de Trabajo Final Integrador estudiantes Francisco

Rifaldi, Maximiliano Pietroni y María Belén Pérez.

● Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Ivana

Lacava.

● Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiantes Bárbara

Quiñonez, Gianni Scudiero y Leandro Mamani.

● Tomaron conocimiento del Plan de Tesis estudiante Mariano Ruiz.

● Aprobaron la conformación del Comité Evaluador interviniente en el

Premio a la Innovación en Artes y Tecnologías de la Escuela

Universitaria de Artes 2019.

● Aprobaron la creación de una Comisión ad hoc encargada de

evaluar el actual Plan de Estudios de la Tecnicatura Universitaria

en Producción Digital que incluye el ciclo Inicial de la Licenciatura

en Artes Digitales.

● Elevaron al Consejo Superior la Planta Básica Interina de la

Escuela Universitaria de Artes, 1º de febrero de 2020 y hasta el 31

de julio de 2020.

● Aprobaron la Oferta Académica de las Carreras de la Escuela

Universitaria de Artes correspondiente al Ciclo Lectivo 2020.



● Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Damián

Pulido.

3.- El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día 12 de

febrero de 2020 a las 15:00 hs.


